

## Témoignage d'Agnès Laroche - Correspondances 2018/2019

Cette année encore j'ai eu le plaisir d'attendre les messages des classes, de découvrir leurs questions, leurs photos, leurs dessins, leur curiosité.

Plaisir suivi, bien sûr, du plaisir de leur répondre, en essayant de donner le plus de spontanéité possible à nos échanges.

Avec les élèves et leurs enseignantes, on a réfléchi à des choses plutôt sérieuses, autour de « La clochette du Mandarin ».

A la confiance, à la difficulté de faire un choix et d'assumer ses conséquences, ou d'en être fier, à la pauvreté, à la richesse, à la dignité, au pouvoir de la volonté, au bonheur.

Bref, à la vie !

Ils m'ont donné leur avis sur le livre, ont émis des critiques, proposé des fins différentes, ont inventé de nouveaux personnages, ont fait preuve, toujours, d'imagination.

Les élèves m'ont fait voyager, du Qatar à la région parisienne, de Hong-Kong à la Savoie. C'est la magie de la correspondance, les voyages immobiles.

Toutes et tous ensemble, nous avons appris à nous connaître, nous nous sommes confiés, des mots précieux ont été écrits.

Toutes et tous ensemble, nous avons fait tinter des clochettes, celle de l'échange, celle du plaisir de lire et de réfléchir, et pour ça, à toutes et tous, un immense merci !

Agnès Laroche

